

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miguel

**PAN-PRI, PIDEN A AMLO, NO MINIMIZAR AMENAZAS CONTRA PRESIDENTA DE LA CORTE;
PUEBLA, PRIORIDAD DEL PAN, ADVIERTEN A LOS MIER**

En este espacio, señalamos que el final del sexenio, no sea “copia fiel”, de la manera en que terminó el gobierno de Carlos Salinas de Gortari; que el régimen vigente, es virtual segunda parte del salinato, por la feroz persecución a los enemigos-político personales del mandatario en turno.

Puyante, lapidaria, cacería contra “los que no hablan ni piensan como Andrés Manuel López Obrador”, a los que la clase política en el poder añaden los ingredientes del rencor, odio, venganza y brutal acoso, a través de los órganos represores del sistema imperante, no hace sino presagiar que, final del sexenio, será igual o peor que el de Salinas.

Porque la señal que sale de Palacio Nacional, cuando “ubican” al enemigo perfecto contra el estilo personal de gobernar del político de Tabasco, de inmediato, permea entre la clase política de Morena y, más, en las redes sociales, donde el anonimato, enfocan el discurso que escuchan desde Palacio Nacional y, hacen segunda a su emisor.

O cómo interpretar que, desde la tribuna alterna, de inmediato, retratan, a los enemigos del Presidente, recién éste, hace alusión a ellos, en su foro matutino, trátense de los adversarios, empresarios, mandatarios extranjeros, representante de la sociedad civil, o hasta de presuntos correligionarios; máxime, cuando el Ejecutivo, los refiere por su nombre.

Por ejemplo el de Germán Larrea, “el padrino” del sector minero en este país; el del propietario de las tiendas Oxxo, Antonio Fernández Carbajal, accionista principal del emporio, Femsa; adversarios,



como Diego Fernández de Cevallos, por no pagan impuestos municipales de su rancho en Querétaro; el caso de Ricardo Salinas Pliego, por no pagar impuestos federales, por varios miles de millones de pesos...

Cuando en el ocaso del sexenio, tardíamente Andrés Manuel López Obrador, logró que su partido político, Morena y los “gansitos” de esta fuerza política en el Congreso de la Unión (PT-Verde), aprobaran controversial plan “B” en materia electoral, a través de Leyes Reglamentarias, admitió posibilidad que en Suprema Corte de Justicia de la Nación, rechacen esas reformas.

Contexto en el cual, el mandatario, no respeta autonomía del Poder Judicial, ni la paridad de género que tanto cantan y canta en su partido y en el Congreso o en cuanta tribuna pública se les presente la oportunidad, cuando de manera insolente, falta de respeto y en descarado ejercicio del uso y abuso de la investidura que le dieron en el 2018, más de 30 millones de mexicanos, ubican en al ala radical de adoradores, a la ministro presidente de la Corte, Norma Luía Piña Hernández.

En la visión de futuro del mandatario, la presidenta del Poder Judicial, es el enemigo público número uno, porque sabe que no van a aprobar su plan “B” electoral, por ser inconstitucional, y lo menos que dice de ella, es que está de “florero”, en la Corte.

Inusual discurso político de un Ejecutivo contra la representación del Poder Judicial, mensaje que, de inmediato, captaron su contenido “ideológico” y con ello, en redes sociales, amenacen a la ministro Piña Hernández, quien tuvo valentía de no incurrir en actitud palaciega, durante ceremonia republicana del pasado 5 de febrero en el Teatro de la República, en la ciudad de Querétaro, cuna de nuestra Constitución.

Ese error en su discurso político, de mandar señales a sus adoradores de quiénes son sus enemigos políticos, lo captaron de inmediato, y el final de su virreinato, podría ser sangriento; no tiene caso recordar magnicidios que lastimaron al mexicano, por la manera en que se disputaron el poder en el final del salinismo.



Grave, peligroso, máxime cuando un Presidente de la República resalta en su discurso político, críticas, viscerales, a los adversarios del régimen, como así ubica a la presidenta del Poder Judicial.

Sus adoradores, los anónimos del régimen, en redes sociales, de inmediato, amenazan a la ministro Norma Lucí Piña, y poco les importa que una mujer ocupe el cargo de presidenta en Suprema Corte de Justicia de la Nación, sobre todo, cuando no es “camarada”, ni siquiera militante de Morena, cual Fiscal capitalina, Ernestina Godoy Ramos.

La fuerza de un Presidente, es mucha en este país, en el que no se puede quitar decadente presidencialismo, que tanto daño hace a la nación y a los mexicanos. Andrés Manuel López Obrador, no es la excepción; en su caso, aversión a una ministro que no es “a modo”, ni “cuota”, ni cuata”, lo denota en su discurso, lo cual, es grave, para la seguridad personal de ella.

Puntual, video que este fin de semana, en redes sociales, publicó la ex diputada federal, Beatriz Pagés, en alusión a este caso, como también oportunos, posicionamientos de apoyo de los partidos políticos, a la ministro Norma Lucía Piña Hernández, por virtual enfrentamiento que tiene con el titular del Poder ejecutivo Federal, en los tiempos de resolverse en la Corte, anular parcial o totalmente, controversial plan “B” electoral en materia de Leyes Reglamentarias.

Desde la semana pasada, primero en ofrecer solidaridad y apoyo moral a la presidente en SCJN, el presidente en Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, quien también ofreció en aquella ceremonia republicana del pasado 5 de febrero, en la ciudad cuna de nuestra Ley de leyes, cursillo en derecho constitucional, donde el legislador dejó en claro que la Ley es la Ley, máxime, cuando emana de la Constitución del 17.

Este fin de semana, en el 94 aniversario de la fundación del PRI, por el prócer sonorenses, Plutarco Elías Calles, encargado en la dirigencia del partido, cuyo periodo al frente del ex partidazo termina próximo 18 de agosto -cual mandató Instituto Nacional Electoral-, ofreció “toda la solidaridad del



priismo nacional”, con la ministro presidente en SCJN, “ante la campaña de odio, difamación e injurias que se ha desatado en su contra, desde el poder”.

“El tal amlito”, expresó todo el respeto y respaldo absoluto del tricolor a la labor que realiza la Corte, institución en la que, resaltó Rafael Alejandro Moreno Cárdenas, “estamos seguros que habrán de salvaguardar el mayor legado de los mexicanos, que es nuestra Constitución”.

-“Quiero decirle con firmeza y con mucha claridad y que se escuche claro, al Poder Ejecutivo, el Legislativo y Judicial, somos un Poder, no somos empleados del poder; aquí estamos para generar pesos y contrapesos”.

El también diputado federal, reprobó “cobardes amenazas” a la integridad física de la ministro presidenta en Suprema Corte, en días pasados, y exhortó a las autoridades investiguen esas “reprobables conductas que promueven un clima de incertidumbre”.

Tiene razón “el tal amlito”, peligroso, grave, alimentar odio contra el adversario o los contrarios, en un sexenio, toda vez que ese estilo siniestro, perverso, tenebroso y maquiavélico de ejercer el poder, dejaron al país, envuelto de sangre, magnicidios que se fomentaron con ese estilo de ejercer el poder, desde el Poder Ejecutivo. Y no se diga, desastre económico que, desde entonces, arrastra la nación e impacta en los bolsillos de millones de mexicanos.

No deseamos para ningún actor político de este país, en Los Tres Poderes, repitan esos cruentos finales del salinismo, y qué mejor que el mismo presidente Andrés Manuel López Obrador, recule en ese estilo personal de gobernar y en los últimos meses de su régimen, convoque a la unidad, reconciliación, diría el senador Ricardo Moreal Ávila.

Impresentable el Presidente, con ese discurso de odio, de incitar a amenazas a los contrarios, y no mida consecuencias de sus palabras; ni en broma, deleznable, inmoral, que desde redes sociales, lancen amenazas contra la presidente de un Poder, como el Judicial.



Ayer, el diputado panista, Jorge Romero Herrera, fustigó que el presidente López Obrador, minimice amenazas contra la ministro Norma Lucía Piña, asunto en el que el coordinador parlamentario, exigió al mandatario investigar esas agresiones.

Critica que el Ejecutivo, en lugar de solidaridad, evada el asunto y pretenda desviar la atención.

“El Presidente está tomando esta actitud precisamente en el marco del análisis de su plan B electoral en la Suprema Corte, a la cual, ha atacado y difamado por ser un contrapeso a su proyecto autoritario. Lo más lamentable, es la notable diferencia de trato que el titular del Ejecutivo tiene con la ministra presidente y con la ministra Esquivel”.

El coordinador parlamentario del PAN acusa que el gobierno federal, fracasó en su tarea de brindar paz y seguridad pública a las familias “y que en vez de ser parte de la solución, es más bien, parte del problema”.

“En los tres primeros días de marzo, han perdido la vida más de 200 personas, y en los cuatro años que llevamos del actual sexenio, han muerto más de 140 mil personas en nuestro país de forma violenta y esto no son sólo números, son familias que han sido enlutadas con la pérdida de uno o más bien de sus integrantes”.

“Cualquier amenaza no sólo contra la ministra Norma Lucía Piña, sino hacia cualquier mexicana o mexicano, es inadmisible y debe atenderse con responsabilidad”, señala el diputado Jorge Romero.

México, ofrece, cuenta con el PAN, para brindar seguridad y regresar la paz a las familias mexicanas, así como para continuar defendiendo nuestra Constitución y los derechos y libertades que de ella emanan.

“La realidad es que hoy enfrentamos niveles de inseguridad nunca antes vistos y un grave deterioro de nuestra democracia”, remata el diputado.



Con parafraseo al Frente Democrático Nacional, repudio total a las amenazas contra servidores públicos, “del Presidente para abajo”.

Preferimos ejercer libertad de expresión, con respeto a la clase política del país y en el marco legal del país, que hacer propaganda a las amenazas contra un servidor público de cualquier nivel.

¡Que así sea!

EN EL CHACALEO

Desde Atlixco, Puebla, el dirigente del PAN, Marko Antonio Cortés Mendoza, envió dedicatoria al senador Alejandro Armenta Mier y el diputado federal, Moisés Ignacio Mier Velazco: “el estado es prioridad del partido a nivel nacional, porque es un estado que se va recuperar en el 2024, y que dará muchos votos a la elección por la Presidencia de la República”... Convocó a la estructura panista en la entidad, ofrecer proyectos de inclusión, abrir cargos de elección popular, a las mejores propuestas, sean del partido o no, “pero que tengan un importante liderazgo y trabajo social”... “Que el PAN sea una vez más una esperanza para el cambio y corregir el rumbo de México”, arengó el panista de Zamora, Michoacán... Ignoramos si el presidente del Senado prepara solicitud, pero en la colegisladora, el presidente en mesa directiva, Santiago Creel Miranda, alista documento en el que justifique a la presidenta en Suprema Corte de Justicia de la Nación, ministra, Norma Lucía Piña Hernández, substanciar y resolver de manera prioritaria, acciones inconstitucionales y controversias constitucionales que presentaron los dirigentes de partidos políticos o grupos parlamentarios en Cámara de Diputados, contra el plan “B” en materia electoral que promovió el Ejecutivo Federal y aprobó en el Congreso de la Unión, Morena y sus “carnales”, el PT-Verde... El también aspirante a la candidatura presidencial del PAN y del bloque opositor, señalará que hay plazos fatales para esos decretos, que vencen el próximo 31 de mayo... Creel anticipó que recurrirá a lo que establece párrafo décimo del artículo 94 en nuestra Ley de leyes, como también Ley Orgánica del Congreso General, le otorga esa facultar, de acudir a la Corte, para que justifique resolución de un asunto prioritario... Ley General de Partidos Políticos, Ley Orgánica del Poder Judicial de la Federación, Ley General de Instituciones y Procedimientos electorales, Ley General del Sistema de Medios de Impugnación, Ley General de Comunicación Social y Ley General de Responsabilidades Administrativa, forman el paquete electoral que, hoy, en el país y extranjero, están a la expectativa si la Corte, resuelve que anula todo el plan “B” o de manera parcial, aprueba un decreto... Además, reiteramos, atenta contra la autonomía del Instituto Nacional Electoral y Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación... Esta misma semana, se espera también que la Corte defina si el ministro ponente del asunto, resuelve suspensión provisional del paquete electoral que promovió



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Los tres poderes

06/03/2023

COLUMNAS
Y
ARTÍCULOS

Andrés Manuel López Obrador y aprobaron en el Poder Legislativo, Morena y sus “gansitos”... Hay que decirlo, miles de empleos están en riesgo, con ese proyecto... El diputado Ignacio Mier, matiza vigencia del plan “B” electoral del jefe máximo de Morena y del Ejecutivo Federal, al insinuar primeros despidos en el INE, “pues los consejeros del Instituto, han demostrado que sí forman parte del grupo conservador que busca proteger y mantener los privilegios que se gestaron en los regímenes neoliberales”... Ricardo Monreal Ávila, anuncia que sábados y domingos, recorrerá los estados del país, para dar a conocer su tesis de Reconciliación Nacional, “un plan muy ambicioso, pero creíble”, define el político de Zacatecas... “A pesar de que la cancha está dispereja en el proceso interno que iniciará cuando lancen la convocatoria en Morena, soy un hombre de esperanza, soy un hombre que ha combativo la adversidad y siempre me han perseguido esas circunstancias que caminan en mi contra”, observa el aspirante a la candidatura presidencial del partido en el poder... Este fin de semana el senador, visitó el sector rural capitalino: Xochimilco, Milpa Alta y Tláhuac, único pulmón de la capital, señala, que se amenaza por la mancha urbana, deforestación, inseguridad, feminicidios y porque no se respetan derechos de los pueblos originarios. “Hay que apoyar a los trajineros, hay que rescatar los canales, hay que mantener la belleza, hay que cuidar el medio ambiente”, observa... Porque ningún coordinador solicitó sesión en Junta de Coordinación Política, el diputado Ignacio Mier, presidente del órgano de gobierno en San Lázaro, no convocó a reunión este día...

www.los3poderes.com... juanlopez23@hotmail.com... Twitter: @JuanLopezMiguel...